



いわき



地区総体

剣道男子団体 優勝!

バレーボール(合同チーム) 優勝!

21日(土)・22日(日)に、3年生にとっては最後の地区総体が行われました。各部ともにチームワークを発揮し、最後まで粘り強く試合に臨むことができました。また、岩城中学校の生徒として、礼儀正しく、試合以外の場面でも精一杯がんばる姿が見られました。

この大会について、26日に報告会が行われ、



どの部も保護者・家族や学校で応援してくれた生徒に対しての感謝の気持ちが込められた報告があり、すばらしいと感じました。

〈バスケットボール〉

(予選) 岩城46-54仁賀保、岩城22-120本荘東

〈バレーボール〉大内・岩城・由利・鳥海合同

(予選) 合同0-2本荘南、合同2-0矢島

(決勝トーナメント) 合同2-0金浦

合同2-1本荘北、合同2-0西目

〈剣道〉

(男子団体決勝) 岩城1-1仁賀保、岩城3-0本荘東、岩城2-2本荘南、岩城2-2矢島

(女子団体予選) 岩城1-3象潟、岩城1-3仁賀保
岩城0-4本荘北

(男子個人) ベスト8 ****さん

〈水泳〉6/15実施

女子50m自由形 5位 ****さん

女子100m自由形 4位 ****さん



この結果、剣道男子、バレーボール、水泳、陸上競技、バドミントンが、全県総体に出場することになります。本荘由利代表として、一層の活躍に期待しています。



残念ながら、目標としていた結果が残せなかった人たちは、部活動を通して得た多くの

ことを大事にし、これからの生活に生かしてほしいものです。地区総体を終えた今、それぞれが新たな目標に向けてアクションを始めたいと思います。

また、激励会や行事等で、いつもすばらしい演奏をしてくれている吹奏楽部のコンクールが近づいてきました。吹奏楽コンクール中央地区大会は、7月6日(日)に開催されます。7月2日に吹奏楽部激励の演奏会、7月9日に全県総体激励会を予定しております。保護者・家族の方々も学校に足を運び、激励していただけると幸いです。

岩城中学校区学力向上推進委員会 小学校の先生が来校しました



6月17日(火)に、1年生が昨年度お世話になった岩城小学校の****先生、****先生、****先生が来校し、1年生の授業を参観しました。また、授業参観後には1年部の職員と話し合いを行いました。これは中1ギャップへの対応や学力向上へ向けて、小中が連携して毎年行っているものです。

小学校の先生方は、約3か月ですっかり中学生らしくなった1年生の姿に感心するとともに、今後の成長を期待していました。また、清掃の様子を見て、1年生に限らず、おしゃべりをせず、丁寧に清掃に取り組む生徒の姿がすばらしいと褒めていただきました。

岩城中学校と岩城小学校は、今後も様々な教育活動に連携して取り組んでまいります。

生徒の活躍

第58回県珠算競技大会兼東北7県珠算競技大会県予選 (6/8)

中学生の部団体総合 第3位
読上暗算 第3位 ****さん

読上算 第3位 ****さん、****さん

